



Ideenwand

Bringen Sie sich vom 23. bis 29. Juni online ein!

Ein Projekt der Toms-Gruppe in Kooperation mit der Senatorin für Klimaschutz, Umwelt, Mobilität, Stadtentwicklung und Wohnungsbau und der Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa

Das ehemalige Schokoladenfabrikgelände von Hachez soll in neuem Glanz erblühen! Hierzu wird der ehemalige Produktionsstandort in der Bremer Neustadt in den kommenden Jahren zu einem gemischt genutzten, nachhaltigen und urbanen Stadtquartier entwickelt.

Im Rahmen einer Öffentlichkeitsbeteiligung sollen Ideen und Wissen aus dem Stadtteil für das Hachez-Quartier aufgegriffen werden. Zwischen dem **23. und 29. Juni** haben Sie die Möglichkeit Ihre Anregungen und Hinweise für das zukünftige Konzept des Hachez-Quartiers online einzubringen. Auf einer digitalen Leinwand können Sie zu verschiedenen Kategorien Ideen und Fragen einbringen und lesen, was andere vorgeschlagen haben. Weitere Informationen und der Link sind auf der Projektwebsite **www.hachez-quartier.de zu finden.**